



EL JARDÍN SECRETO. LOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS EN MARRUECOS

Tras iniciar una tímida liberalización política, Marruecos fue en los noventa uno de los países de la región mediterránea que más esperanzas suscitó en la evolución hacia la democracia y el respeto de los derechos humanos. Pasados los años, la realidad nos muestra un país en el que perduran las estructuras autoritarias y donde la represión política está a la orden del día. Esta obra analiza el papel de las asociaciones de derechos humanos y su potencial como agentes de cambio. Bajo el reinado de Mohamed VI, el movimiento se enfrenta de nuevo a la disyuntiva de colaborar con el régimen o continuar con la actitud de denuncia, un debate que tiene lugar en un campo político que se ha transformado radicalmente y en el que el régimen marroquí ha conseguido acallar a buena parte de las voces de la oposición.

LAURA FELIU

Precio: 23€

ÍNDICE

Prólogo de Bernabé López García.

PRIMERA PARTE: CUANDO LA TRANSICIÓN SE CONVIERTE EN SUCESIÓN DE HASAN II A MOHAMED VI

Capítulo 1. Democracia, sociedad civil y movimientos sociales.

Capítulo 2. La década reformista (1990-1999).

Capítulo 3. Los años de plomo en perspectiva.

Capítulo 4. Mohamed VI. Primer balance.

SEGUNDA PARTE: EN LUCHA POR LOS DERECHOS HUMANOS

Capítulo 5. La primera generación: los precursores.

Capítulo 6. La segunda generación: La profesionalización.

Capítulo 7. La tercera generación: La especialización.

Capítulo 8. Hacia la liberación de la mujer.

Capítulo 9. El movimiento cultural AMAZIG (MCA).

Capítulo 10. El movimiento por los derechos humanos: Agente e instrumento.